
Десятое октября, вторник 
 
настроение 
хорошее настроение 
У меня хорошее настроение, потому что сегодня хорошая погода. 
 
кого? = кто? №4 
 
Сегодня тепло.  
Что ещё можно сказать? 
Сегодня солнце. Сегодня +7 (плюс семь) градусов. 
 
Как ваши дела? 
У меня всё хорошо. 
 
Я спала плохо. 
Вчера у меня болела голова. 
 
(что делать?) Учиться (как?)  хорошо 
Я была в университете днём, вечером я была в общежитии. 
Вчера днём я была в университете, а вечером в общежитии. Я слушала русские песни.  
Какие песни? 
«Катюшу» 
 
Катюша       

1) имя     Катя      Екатерина 
2) военная машина 

 
петь  
Вы пели «Катюшу» или только слушали? 
Я только слушала, но я пела другие песни. 
 
Я надеюсь, что вы скоро будете петь русские песни. 
 
надеяться 
 
Где вы были в воскресенье? 
В общежитии. 
 
Весь день? Да. 
Я спал и играл на компьютере. 
 
Где?  Нигде. Я нигде не был.  
Я был в магазине. 
 
В каком магазине?   В «Ленте». В магазине «Лента». 
Я купил фрукты и овощи. 
 
Я спал плохо. Я очень устаю. 
уставать 
Я устаю.  
Я каждый день изучаю русский язык и очень устаю. 
 
Это тяжёлая работа.  
 
(у кого?) проблема 
У меня проблема в университете в Осло. 
А где вы были в пятницу? 
Я была дома и решала эту проблему. 
 
Где вы были в воскресенье? 
Я был дома, изучал русский язык. 
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Где вы были в субботу? 
Я был дома. 
 
Почему вы нигде не были? 
Потому что моя душа устала.  
Домашнее задание было очень большое. 
 
Где вы были в выходные дни? 
В субботу я был во Владимирском соборе и Троицком соборе. Я очень много гулял. 
В субботу утром была хорошая погода. 
У меня был зонт. 
Я был на море.  
 
В выходные дни я много делала. 
В субботу я спрашивала, что нужно делать, если я хочу посетить Новгород. 
В воскресенье я была в Новгороде.  
В Петербурге была плохая погода, был дождь. 
Но в Новгороде была хорошая погода.  
Новгород – это старинный русский город. 
Я гуляла там весь день. 
 
десятый век 
век – это 100 лет 
 
В воскресенье я и моя подруга обедали в ресторане.  
Потом мы были в «Галерее».  
Я купила свитер и фрукты. 
Вечером мы играли в маджонг. 
Вы устали изучать русский язык? 
 
Но я гуляла и говорила по-русски. 
 
Я была в «Доме Книги». 
Я купила повесть «Белые ночи».  
 
повесть 
 
Когда мы были в «Икее», там сказали, что там бомба. 
 
Врачи работают в больнице. 
Где ещё могут работать врачи? 
В поликлинике. 
 
Какая разница: поликлиника и больница? 
 
Конверты и марки (№4) можно купить на почте. 
(книга) Книгу можно купить в «Доме Книги». 
 
Мы можем купить конверты и марки на почте. 
 
 
Овощи можно купить в магазине или на рынке. 
 
Билеты на самолёт можно купить в аэропорту,  
 
Если вы хотите купить билет на самолёт, где вы можете купить билет?  
В интернете.  
 
Студенты учатся в университете, в институте, в академии, в колледже.  
Школьники учатся в школе.  
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Преподаватель работает в университете, … 
 
Я был на балете в театре. 
 
в театре 
на балете 
Он был на балете = Он смотрел балет 
 
Где можно смотреть концерт? 
 
в филармонии 
 
филармония 
 
Где в Петербурге филармония? 
 
Бизнесмен работает в фирме 
 
Бизнесмены работают в разных местах. 
 
Туристы были в отеле. 
 
Где они танцевали? 
В клубе. На дискотеке.  
 
в магазине,  на рынке, в киоске 
 
киоск 
 
в комнате 
дома 
 
на заводе, на фабрике 
 
Посольство только в столице. 
 
Где отдыхают богатые бразильцы?  
В Бразилии или в других странах?  
 
Где отдыхают богатые китайцы? 
В Санья. На море. 
 
Везде  
в Пекине 
 
в Гуанчжоу 
в Шанхае 
 
в горах или во Франции 
Это дёшево 
 
Где отдыхают богатые норвежцы? 
 
гора 
в горах 
 
в машинах 
ездят 
 
отель 
в отеле 
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в отелях  
 
Где ты хочешь жить? Почему? 
   Где = в каком городе /  
Где ты хочешь работать? Почему? 
   Где = в каком месте / в банке, в магазине … 
Где ты хочешь отдыхать? Почему? 
   Где = в какой стране, в каком месте/ в горах, на море 
 
Готовы?  
 
в автомате 
Я забыл деньги дома. Анна купила мне кофе. 
 
memrise.com 
 
Она хочет жить в Лос-Анжелесе, потому что там хорошая погода, хорошие рестораны и приятные люди. 
 
Он хочет жить в Берлине, в Германии, потому что он любит Берлин. Это очень интересный город. 
 
Он хочет жить в Чэнду, потому что это красивый и спокойный город.  
 
Она хочет в Порту Аллегре, потому что это её родной город, она сейчас там живёт. Там её семья и друзья. 
 
Она хочет жить в Петербурге или в Лондоне, или в Париже, потому что она любит большие и старые города. 
 
Она хочет жить в Германии, потому что она хочет работать в Берлине или в Мюнхене.  
 
Потом я буду учиться в Германии.  
 
Он хочет жить в родном городе, потому что это уютный город. (потому что этот город уютный)  
 
 
уютный  
 
Он хочет жить в Петербурге, потому что он его семья живёт здесь. 
 
Она хочет жить в Москве, потому что она там купила квартиру.  
 
здание  
 
Он хочет жить в Петербурге, потому что Петербург – большой, красивый и интересный город. 
Я чувствую себя хорошо здесь. 
 
Он хочет жить в Москве, потому что Москва… 
Он не знает, где он хочет жить. 
 
Сейчас у вас есть шанс думать. 
 
Он был в Москве недавно и думает, что … 
 
Она хочет жить в Петербурге, потому что в Москве большие пробки. 
 
на улице пробки 
 
Какая разница 
 
изучать, учить, учиться 
Мы изучаем русский язык. в университете 
Мы учим русский язык.   в университете 
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Мы учим русские слова.  
 
Мы учимся. + №4     Мы учим / изучаем + №4 
Мы учим в университете. 
 
Что вы изучали в школе? 
В Китае в школе я изучал английский язык, китайский язык, математику, химию, историю, физику, 
биологию, музыку, географию. 
 
Что дети изучают в школе в Норвегии? 
Английский, французский и немецкий язык, …. 
 
религия 
рисование 
 
рисовать 
 
слишком много 
 
В школе я изучал 14 предметов. 
В Австралии я изучал 6 предметов. 
 
австралиец 
австралийцы 
 
корейский язык  
чуть-чуть дети изучают экономику 
 
Я не изучал учился в школе в Португалии. 
Я учился в европейской школе в Брюсселе, в Бельгии. 
 
Что вы изучали в школе?  
Рисование, историю, физику, латынь (латинский язык), древнегреческий язык, … 
 
Когда я училась в школе, я изучала португальский язык, …. 
 
Если школьник хочет, он может изучать испанский или английский язык. 
 
важный 
 
заниматься спортом 
 
В субботу и в воскресенье я был …. Было + как?  
 
скучно ≠ интересно 
грустно ≠ весело 
 
Домашнее задание 

1) писать, что вы узнали о (about) собеседнике.  
(где он/ она хочет жить, работать, отдыхать и почему) 

2) стр.133, №11 (слушать и читать вслух)  
3) писать о себе (about yourself), модель №11 
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